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Губернатор Севастополя Дми-
трий Овсянников встретился с 
общественниками, местными 
депутатами и активными жите-
лями Гагаринского муниципаль-
ного округа: обсуждались пути и 
сроки решения проблем благоу-
стройства, работы коммуналь-
ного хозяйства, транспортной 
инфраструктуры и экологиче-
ской безопасности.

Большой блок вопросов 
жителей был связан с благоу-
стройством четырех скверов на 
территории муниципалитета, 
расположенных на улице Колобо-
ва,21, проспекте Октябрьской ре-
волюции между домами 25,27,29, 
улице Кесаева и Борисова.

Дмитрий Овсянников отме-
тил, что сквер на улице Кесаева 
будет благоустроен до конца теку-
щего года. Включая обустройство 
детских и спортивных площадок, 
парковок и проездов. Также до 
конца текущего года планируется 
восстановить системы наружного 
освещения в сквере на проспекте 
Октябрьской революции, а в пла-
не на следующий год благоустрой-
ство скверов на улицах Колобова 
и Борисова. 

Глава города сообщил о за-
вершении разработки пилотного 
проекта велопешеходного кольца 
Гагаринского района.

«Зародилась идея сделать со-
временные велосипедные и пе-
шеходные дорожки. Изначально 
рассматривался вариант делать 
это фрагментарно в разных рай-
онах города, затем было принято 
решение реализовать проект ком-
плексно в Гагаринском районе и 
оценить его востребованность у 
населения», – подчеркнул Губер-
натор.

В рамках общего благоустрой-
ства округа в текущем году от-
ремонтируют 20 внутриквар-
тальных проездов, обустроят 10 
детских и спортивных площадок.

Как и в других районах города, 
в Гагаринском округе остро стоит 
проблема нехватки уличного ос-
вещения. В частности, речь идет 
об улице Молодых Строителей и 
микрорайоне бухты Казачьей. 

«Наша основная задача – ос-
ветить все детские и спортивные 
площадки. В прошлом году эта 
работа была начата, в этом году 
ее необходимо завершить. У нас 
потребность всего города - 35 тыс 

светоточек, в 2016 году было по-
рядка 17,5 тыс работающих све-
тоточек, на сегодняшний день их 
уже 23 тыс. Мы делаем 3-4 тыс 
светоточек в год. Сегодня мы 
ведем переговоры с компанией 
«Швабе», дочкой «Ростеха», о за-
ключении контракта жизненного 
цикла на работы по освещению 
Севастополя по аналогии с Мо-
сквой», - пояснил Губернатор.

В сфере дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры жителей в 
первую очередь волновали сроки 
окончания ремонта проездов по 
улице Колобова, которые были 
начаты еще в 2018 году. Дмитрий 
Овсянников поручил завершить 
работы до 20 июня, в противном 
случае заместителю директора Де-
партамента транспорта и дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры Евгению Исакову будет 
объявлено неполное служебное 
соответствие. Также в департа-
менте транспорта пообещали до 
конца года установить светофор 
на пересечении Столетовского 
проспекта и улицы Колобова. Все-
го в текущем году на территории 
муниципалитета будет проведен 
капитальный ремонт 11 улиц, еще 
на 68 будет осуществлен текущий 
ремонт.

Дмитрий Овсянников напом-
нил, что в этом году начинается 
проектирование расширения ули-
цы Руднева, что позволит в даль-
нейшем избежать транспортных 
заторов. 

В ходе общения главы города с 
активистами Гагаринского округа 
к нему обратились представители 
Аэрокосмического центра Анто-
на Шкаплерова с предложением 

принять в подарок от госкорпо-
рации «Роскосмос» уникальный 
арт-объект, представляющий со-
бой познавательный лабиринт 
в форме Солнечной системы. 
Дмитрий Овсянников поддержал 
предложение общественности 
поместить объект на площади пе-
ред Культурно-информационным 
центром, параллельно поручив к 
лету 2020 года благоустроить ее и 
уложить новое покрытие.

Особое беспокойство жите-
лей Гагаринского района взыва-
ют вопросы экологии бухты Кру-
глая, а также застройки в районе 
Античного проспекта. Дмитрий 
Овсянников предложил создать 
рабочую группу с привлечением 
общественности, экспертов, про-
фильных чиновников, которая 
предложит меры для защиты эко-
логии бухты как запретительные, 
так и профилактические. 

«На сегодняшний день завер-
шается работа с урегулированием 
последствий неконтролируемой 
застройки украинского периода. 
Сейчас вводятся в эксплуатацию 
только те дома, построенные по 
украинским разрешительным до-
кументам, в которых уже живут 
люди. Новые дома, строящиеся по 
российским разрешениям, возво-
дятся в строгом соответствии с 
градостроительными регламента-
ми. Что касается строительства со-
циальных объектов – здесь также 
нужно осуществлять обществен-
ный контроль, подключать над-
зорные инстанции. В случае если 
нарушены нормы градостроитель-
ства, то и чиновники, и подряд-
чики должны нести ответствен-
ность», – подчеркнул губернатор.

Губернатор Севастополя  
Дмитрий Овсянников встретился  
с активом Гагаринского района

Здравствуйте, уважаемые гагаринцы. Вот и 
началась долгожданная пора отпусков. В этом 
сезоне ко всем пляжам Гагаринского района 
добавился ещё один объект – «Адмиральская 
лагуна». Современный, оборудованный пляж 
прекрасно подойдёт как для семейного досуга, 
так и для отдыха в кругу друзей. Это место уже 
стало любимым для многих севастопольцев. 
Чтобы бы отдых наших горожан был поистине 
комфортабельным команда Гагаринского му-
ниципального округа провела большую рабо-
ту в межсезонье. Наши специалисты объехали 
с проверками все районные пляжи. В первую 
очередь мы следим за тем, чтобы зоны отдыха 
были оборудованы всеми мерами безопасности, 
а также имели штат собственных спасателей. По 
вашим просьбам, сотрудники муниципалитета 
провели мониторинг детских спортивных пло-
щадок. По итогам нашей работы был состав-
лен перечень проблемных объектов, которые в 
обозримом будущем будут отремонтированы 
и облагорожены. Июнь — это ещё и пора вы-
пускных церемоний. В этом году своё обучение 
завершил первый российский выпуск филиала 
Нахимовского военно-морского училища, а так-
же Черноморского высшего военно-морского 
училища им. П.С. Нахимова. Быть нахимовцами 
- почетное звание, которое они пронесут сквозь 
года. Искренне поздравляю выпускников, им 
ещё предстоит многое свершить на благо Оте-
чества. Команда Гагаринского муниципально-
го округа также не перестает учится. Недавно 
муниципальные служащие прошли обучение 
в Российской академии при президенте Рос-
сийской Федерации. В заключении, хочу поже-
лать нашим горожанам также открывать новые 
грани в себе: совершенствуйтесь, развивай-
тесь физически и берегите родных и близких.  

С уважением, Алексей Ярусов.

Слово Главы Гагаринского 
муниципального округа

Очередной выпуск № 9,  31 октября 2023 г., телефон редакции (8692) 42-39-03 12+

Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

Владимир Путин: создание новых спортивных Владимир Путин: создание новых спортивных 
лиг будет подрывать сложившуюся монополиюлиг будет подрывать сложившуюся монополию

Уважаемые жители Гагаринского района! 
Поздравляю вас с Днем народного единства!

4 ноября в Российской Федерации отмечает-
ся один из самых значимых праздников - День 
народного единства. Праздник служит нам на-
поминанием о том, что мы – единый народ с 
богатой историей и культурными традициями. 
Во все времена россияне с отвагой и мужеством 
защищали Родину, приумножали ее социаль-
но-экономический потенциал, принося ей славу 
непобедимой и великой Державы

В нашей истории множество примеров такой 
непобедимой сплочённости. Единство и патри-
отизм всегда были для нашего народа самой на-
дёжной опорой и в годы тяжёлых испытаний, и 
при решении масштабных задач развития.

Сегодня от нашей гражданской солидар-
ности зависит будущее страны, благополучие 
общества. Только вместе, объединив усилия, 
можно преодолеть любые трудности, изменить 
жизнь к лучшему.

Впереди у нас немало славных дел и важных 
задач. Единственный путь к достижению по-
ставленных целей – честный и добросовестный 
труд, взаимоуважение, способность понимать и 
поддерживать друг друга. Уверен, что сплочен-
ность и единство помогут нам в этом.

Глава Гагаринского района 
Алексей Ярусов

Новые организационно-правовые формы в 
спорте, например лиги и объединения клубов, 
востребованы и будут подрывать сложившуюся 
монополию спортивных чиновников, уверен пре-
зидент РФ Владимир Путин.

Президент РФ в 19 октября провел заседание Со-
вета по развитию физической культуры и спорта.

«Я думаю, что Ирина Александровна (Винер) 
права: новые организационно-правовые формы в 
сфере спорта, конечно, на сегодняшний день в выс-
шей степени востребованы. Потому что эти формы 
– всякие лиги, ассоциации, объединения клубов и 
так далее – они, безусловно, будут подрывать сло-
жившуюся систему монополии международно-
го чиновничества на международный спорт и на 
международное общение в сфере спорта», – заявил 
Путин, отвечая на предложение президента Всерос-
сийской федерации художественной гимнастики 
Ирины Винер.

По его мнению, спортивные функционеры не 
смогут ничего противопоставить такому широкому 
общественному спортивному движению, невозмож-
но будет «перекрыть все и вся».

«Они устроили монополию то в сфере спортив-
ной медицины, то в сфере организации различного 
уровня соревнований. А если пойдем по широкому 
пути демократизации спортивных контактов, то 
этому никто ничего не сможет противопоставить», 
– подчеркнул президент РФ.

Владимир Путин полагает, что нельзя будет со-
здать барьеров для стремления людей к общению в 
спорте.

«Поэтому нам нужно идти по пути вот этой де-
мократизации, не оставляя, конечно, и не загоняя 
в тупик традиционные наши формы организации 
спорта, само собой, мы их будем поддерживать. Но 
чем шире и демократичнее будет организован спорт 
в России, тем лучше будет и интереснее он будет для 
всех», – добавил Путин.
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На Камышовом шоссе завершаются работы по строи-
тельству трёх надземных пешеходных переходов. На двух 
из них уже установлены пролëтные строения. Длина одно-
го такого надземного пешеходного моста – 36 метров, его 
вес – 48 тонн. 

Ход работ по установке сооружения проконтролировал 
заместитель директора департамента транспорта и развития 
дорожно-транспортной инфраструктуры Николай Макси-
мов. 

«Работы по строительству надземных пешеходных пере-
ходов на Камышовом шоссе начались в начале года по пору-
чению губернатора Севастополя Михаила Развожаева. Всего 
их будет три. Места строительства сооружений выбраны не 
случайно. Один из них располагается около школы «Экотех+» 

и позволит обезопасить переход учеников через Камышовое 
шоссе. А второй и третий – в местах притяжения людей: в 
районе крупных жилых массивов и торгового центра», – от-
метил Николай Максимов.

Каждый надземный пешеходный переход будет обору-
дован двумя лифтами для маломобильных групп населения, 
также установят видеонаблюдение. 

На сегодняшний день уже выполнены работы по устрой-
ству опор, лифтовых шахт, переустройству инженерных се-
тей и ливневой канализации, а также устройству подпорной 
стены. Ведутся работы по устройству лестничных сходов, от-
делочные работы в лифтовых шахтах.

Монтаж последнего пролётного строения надземного пе-
шеходного перехода запланирован на середину ноября. Для 
этого вновь будет ограничиваться движение транспорта. 

Завершить строительство всех надземных пешеходных 
переходов на Камышовом шоссе планируется в конце 2023 
года.

Дети участников специальной военной операции, не 
зарегистрированных в Севастополе, будут обеспечены 
бесплатным питанием в школах. Соответствующее поста-
новление было принято на заседании правительства 30 ок-
тября. 

Губернатор Михаил Развожаев отметил, что на прошлой 
неделе вопрос о бесплатном питании этой категории школь-
ников подняла общественная организация «Севастополь-
ские мамы». Он напомнил, что Президент России Владимир 
Путин поручил обеспечить равные права и положенные 
льготы и меры поддержки для всех без исключения участ-
никам СВО и членам их семей.

«Вопрос касается питания детей участников СВО, кото-
рые в настоящий момент не могут подтвердить регистрацию. 
И второй момент – сами участники СВО могут находиться 
в других регионах, а дети учатся в наших школах. Конечно, 
эти ребята ничем не могут отличаться от других, они должны 
получить такие же меры поддержки», – сказал Михаил Раз-
вожаев. 

Новое постановление вносит изменения в ряд норматив-
ных актов, с завтрашнего дня проблема будет устранена. Дети 
участников СВО, которые учатся в севастопольских школах, 
будут получать бесплатное питание вне зависимости от на-
личия прописки или других документов, подтверждающих 
проживание в городе участника СВО.

Важным моментом в поддержке наших военных и в 
рамках специальной военной операции стала передача 
современных прицелов ночного видения в зону боевых 
действий. Эти прицелы являются передовым технологи-
ческим оборудованием, которое обеспечивает нашим сол-
датам значительное преимущество на поле боя, особенно в 
ночное время.

Глава местной администрации Гагаринского района Алек-
сей Ярусов подчеркнул важность этой инициативы: «Эти 
прицелы позволяют нашим военным обнаруживать и наблю-

дать движущиеся объекты даже в условиях недостаточной 
освещенности, что весьма критично в ходе спецоперации».

Чтобы обеспечить приобретение и передачу этих прице-
лов, были привлечены средства из различных источников. 
Предприниматели района сыграли здесь важную роль, соби-
рая средства и поддерживая эту инициативу. Активное уча-
стие жителей района также сыграло свою роль в успехе этого 
проекта. Алексей Ярусов выразил свою признательность за 
такую широкую поддержку: «Это прекрасный пример того, 
как общество и бизнес могут объединить усилия, чтобы 
поддержать наших военных и обеспечить им лучшее обору-

дование. Мы гордимся нашими защитниками, и это наш ма-
ленький, но важный вклад в их службу и благополучие нашей 
страны».

Новый надземный пешеходный переход 
устанавливают на Камышовом шоссе

Решен вопрос обеспечения бесплатным питанием детей участников СВО, не прописанных в Севастополе

Поддержка наших военных: современные 
прицелы ночного видения переданы в зону СВО

В Гагаринском районе Севастополя Всемирный день 
дзюдо отметили большими соревнованиями. 

28 октября в спорткомплексе на улице Тараса Шевченко 
более 150 юных дзюдоистов встретились в поединках. На та-
тами вышли воспитанники разных спортивных клубов горо-
да. Подобные турниры – прекрасная возможность для ребят 
получить бесценный опыт на пути обретения мастерства.

На Первенстве собрались спортсмены из всех районов 
Севастополя, представляющие различные спортивные шко-
лы и клубы. В соревнованиях, подобных Первенству Гагарин-
ского района, спортсмены принимают участие не ради вы-
соких достижений. Самое ценное здесь – это опыт, который 
в дальнейшем, при правильном подходе, окупится сполна. 
Очень может быть, что кто-то из этих юных талантов по про-
шествии лет прославит севастопольскую школу дзюдо.

Победителям Первенства были вручены заслуженные на-
грады. Помимо кубков и грамот, предоставляемых местной 
администрацией Гагаринского муниципального округа, пер-
вые места получили спортивные куртки, предоставленными 
нашими щедрыми спонсорами, остальные призеры также не 
остались без внимания – им вручили футболки.

Глава района Алексей Ярусов выразил благодарность 
спонсорам за их важный вклад в развитие спорта и культуры 
в Гагаринском районе. «Благодаря вашей доброте и поддерж-
ке мы создаем условия для развития спортивных талантов и 
формирования будущих чемпионов. Хочу подчеркнуть, что 

Первенство по дзюдо – это далеко не первое мероприятие 
такого рода в Гагаринском районе. Мы постоянно поддержи-
ваем спорт и проводим соревнования, чтобы вдохновлять на-
ших юных спортсменов на большие свершения», – заключил 
Алексей Ярусов.

Гагаринский район отметил Всемирный день дзюдо муниципальными стартами

27 октября в Севастополе глава Гагаринского муници-
пального округа Алексей Ярусов провел встречу с талант-
ливым тренером и мастером спорта по самбо и дзюдо, Иго-
рем Павловичем Васильевым. 

Встреча была приурочена к подготовке одного из воспи-
танников тренера, Даниила Пятышева, к предстоящему Пер-
венству России.

Игорь Васильев – несомненно, один из ярчайших предста-
вителей тренерской плеяды Севастополя, который не только 
является мастером спорта в двух дисциплинах, но также воз-
главляет тренерский штаб Федерации самбо, а также руково-
дит судейской коллегией по дзюдо в нашем городе. Вот уже 
много лет он предает свои знания и опыт юным спортсменам, 

и результаты его работы не могут не вызывать гордости.
За свой вклад в развитие видов спорта, таких как самбо и 

дзюдо, а также за достижения своих подопечных, Игорь Васи-
льев был награжден почетной благодарностью местной адми-
нистрации Гагаринского муниципального округа. Одним из 
ярких достижений, за которое он получил это заслуженное 
признание, стало второе место Даниила Пятышева на Пер-
венстве Южного Федерального округа по дзюдо среди юно-
шей до 18 лет.

«Это замечательный результат для нашего спортсмена и 
тренера. Даниил – очень талантливый юноша, и его успех был 
бы невозможен без профессиональной работы Игоря Васи-
льева. Мы гордимся нашими спортсменами и всеми, кто по-
могает им достигать таких выдающихся результатов», - под-

черкнул Глава Гагаринского муниципального округа.
Сейчас Даниил готовится к Первенству России по дзюдо, 

которое пройдет в городе Барнауле в ноябре.

Воспитанник тренера Игоря Васильева готовится 
представить Севастополь на национальном уровне
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Строительство первого фиджитал-центра продолжает-
ся в Севастополе на улице Колобова, 21. Это уникальный 
объект, совмещающий киберспортивный клуб и обычные 
спортивные площадки. В нём будут оборудованы зоны 
виртуальной реальности, компьютерная зона, а также «ум-
ная» спортплощадка, где можно будет заниматься футбо-
лом, баскетболом и воркаутом. 

Ключевая идея центра заключается в совмещении ком-
пьютерных видов спорта с привычными физическими на-
грузками. Это выглядит примерно так: футбольная коман-
да играет первый тайм в компьютерной игре, а второй – на 
поле. При этом все забитые мячи виртуального и классиче-
ского матча в итоге суммируются. 

Сегодня начальник управления по делам молодёжи и спор-
та Сергей Резниченко вместе с представителем подрядной ор-
ганизации и руководителем севастопольской федерации фид-
житал-спорта проверили ход работ. 

«В нашей стране очень активно набирает обороты но-
вое движение, которое объединяет в себе компьютерный и 
классический спорт. Министерством спорта уже аккредито-
вана Всероссийская федерация фиджитал-спорта. В России 
построен один центр на Кузбассе и мы, соответственно, бу-
дем первыми на полуострове. По поручению вице-премьера 
Дмитрия Чернышенко в следующем году пройдут «Игры бу-
дущего» в Казани. Наша команда сейчас находится в Ростове 
на отборочных соревнованиях, представляя Город-Герой. До 
конца года планируем завершить строительство центра и на-
деемся, что мы станем частью больших международных игр 
будущего, которые будут проводить впервые в мире», – поде-
лился Сергей Резниченко. 

Возможность реализовать проект появилась благодаря 
субсидии Министерства спорта РФ. Источником финансиро-
вания стал федеральный проект «Бизнес-спринт (Я выбираю 
спорт)», в рамках которого и будет создан первый в регионе 
фиджитал-центр. 

«В Севастополе уже создана и активно развивается фе-
дерация фиджитал-спорта. Весной этого года мы провели 
целый ряд мероприятий по разным дисциплинам в сфере 
фиджитал. Хотелось бы отметить тактический бой. Ребята 
соревновались в традиционной дисциплине компьютерного 

спорта «контр-страйк», а также играли на площадке лазертаг 
– это была уже физическая активность. Кроме того, в этом 
году провели соревнования по фиджитал-гонкам. В Сева-
стополе ребятам очень нравится совмещение физической и 
интеллектуальной активности», – отметил президент федера-
ции фиджитал-спорта города Евгений Ерёменко. 

Фиджитал-центр также будет включать всю необходимую 
инфраструктуру для проведения спортивных мероприятий – 
медицинский кабинет, раздевалки и так далее. Всё это создаст 
абсолютно новый подход к занятиям спортом.

Непокорённый город-крепость: 30 октября 1941 года 
началась героическая оборона Севастополя. Ветеранская 
организация Гагаринского района совместно с департамен-
том внутренней политики Правительства Севастополя и 
Гагаринским муниципалитетом отметили 82-ю годовщину 
начала героической обороны Севастополя в годы Великой 
Отечественной войны.

 
Руководство Гагаринского муниципалитета города Се-
вастополя в лице Первого заместителя Главы местной 

администрации Юрия Иванченко и заместителя пред-
седателя Совета районных депутатов Елены Яковлевой 
вместе с председателем ветеранской организации Юрием 
Ишковым, начальником Отдела по работе с ветеранскими 
организациями департамента внутренней политики Пра-
вительства Севастополя Еленой Колесник и ветеранами 
почтили память павших и возложили цветы к памятной 
стеле в Парке Победы, посвященной Героям Советского 
Союза, защищавшим и освобождавшим Севастополь. 

На гранитной плите высечены фамилии 294 воинов, 

15 из них было удостоены звания Героя Советского Союза 
дважды.

Оборона Севастополя продолжалась 250 дней. Она имела 
важное военно-политическое и стратегическое значение, ско-
вав крупные силы противника на южном крыле советско-гер-
манского фронта и не позволив ему развернуть наступление 
на Кавказ. В борьбе за город Вермахт потерял около 300 ты-
сяч человек убитыми и ранеными. Севастопольская оборона 
вошла в историю как пример массового героизма и самопо-
жертвования защитников города.

29 октября на базе нового физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса на Шевченко состоялось торжественное от-
крытие всероссийских соревнований по самбо, посвящён-
ных памяти Героя Советского Союза Д.С. Одинцова. 

Спортсменов поприветствовал губернатор Михаил Раз-
вожаев. Он отметил, что соревнования проходят в рамках 
партийного проекта «Zа Самбо».

«Это мощный, сильный проект, который объединил спор-
тсменов-самбистов по всей России. Соревнования проходят 
во многих городах, и Севастополь, конечно, не может стоять 
в стороне. Мы сегодня создаём все условия, чтобы как можно 
больше ребят приходило в этот по-настоящему националь-
ный вид спорта. Это наша национальная борьба, с нашей 

идеологией, с нашим пониманием и философией жизни. По-
этому то, что вы выбрали этот вид борьбы – это очень пра-
вильно», – подчеркнул глава города. 

За медали боролись более 150 самбистов – юноши и де-
вушки в возрасте от 14 до 16 лет из Краснодарского края, 
Ростовской области, Астраханской области, Брянска, Ново-
сибирска, Москвы, Ярославля, Анапы, Херсонской и Запо-
рожской областей, Республики Крым и Севастополя. 

«Сегодня наша главная задача – привлекать молодежь 
к спорту. Самбо – искусство самозащиты, а не нападения 
– воспитывает в ребятах мужество, ответственность, мо-
рально-волевые качества, которые в дальнейшем могут при-
годиться на службе в Министерстве обороны, Росгвардии, 
МВД. Закалка, которую мы стараемся дать нашей молодёжи, 

– это наше будущее», – отметил Глава Гагаринского района, 
координатор партпроекта «Zа Самбо» в Севастополе Алек-
сей Ярусов. 

Всероссийские соревнования, посвященные памяти Героя 
Советского Союза Д.С. Одинцова, проводятся в Севастополе 
в 48 раз и берут начало с 1975 года.

«Турнир сначала был всесоюзным, затем стал всероссий-
ским. Соревнования являются отборочными на Первенство 
Южного Федерального округа и Первенство России», – со-
общил президент региональной общественной организации 
«Федерация самбо города Севастополя» Михаил Плис.

Первое командное место в турнире заняли севастополь-
ские самбисты. Серебро завоевали спортсмены из Республи-
ки Крым, бронзу – команда из Краснодарского края.

Представители Гагаринской администрации возложили цветы 
в честь 82-й годовщины со дня начала второй героической обороны Севастополя

В Севастополе построят первый центр, который объединит 
компьютерный и классический спорт

Команда Севастополя победила во Всероссийских соревнованиях по самбо
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В рамках всероссийского движения «Волонтеры мест-
ного самоуправления» состоялась встреча организацион-
ного комитета. 

Это мероприятие, проведенное в режиме видеоконфе-
ренции, было организовано под председательством Сергея 
Ивановича Морозова, заместителя руководителя фракции 
«Единая Россия», и Сергея Васильевича Кочнева, председа-
теля Совета директоров АНО «Институт развития местных 
сообществ».

Одной из ключевых тем этой встречи была инициатива 
по созданию волонтерского движения, направленного на 
поддержку развития местного самоуправления и формирова-
ние навыков участия граждан в принятии решений на мест-
ном уровне. Эта инициатива призвана объединить граждан, 
готовых оказывать помощь в решении важных вопросов в 
районах и городах.

Гагаринский муниципальный округ под руководством 

своего Главы Алексея Ярусова активно поддерживает разви-
тие волонтерского движения. Ярусов отметил, что этот про-
ект – важный шаг на пути к активному вовлечению граждан в 
решение вопросов своего района.

«Мы уже имеем успешный опыт создания молодежного 
совета в районе, чьи члены активно участвуют в волонтёр-
ской деятельности. Кроме того, у нас есть плодотворное 
сотрудничество с городскими образовательными учреж-
дениями, которые предоставляют студентам возможность 
проходить практику у нас, в Гагаринском муниципалитете», 
– подчеркнул Глава района.

Местная администрация также активно взаимодействуют 
со спортивными федерациями города, и спортсмены активно 
участвуют в социально важных мероприятиях. Например, в 
период пандемии они, а также члены молодежного совета и 
другие общественные активисты, оказывали помощь пожи-
лому населению и нашим уважаемым ветеранам.

В заключение Глава Гагаринского района Алексей Ярусов 

выразил уверенность в правильности выбранного пути. Эта 
встреча позволила обменяться опытом и идеями, а также об-
судить пути дальнейшего развития волонтерского движения 
в России. Руководители и активисты со всех уголков страны 
собрались, чтобы совместно работать над развитием волон-
терства на федеральном уровне.

Партийный проект «Za Самбо» продолжает развивать 
свои культурные и образовательные инициативы, и на 
этот раз было подписано важное соглашение о сотрудни-
честве между проектом и Военно-историческими музеями 
«Михайловская батарея» и «30-я береговая батарея». 

Это соглашение направлено на патриотическое и куль-
турное воспитание юных севастопольских спортсменов, за-
нимающихся самбо и дзюдо, а также детей участников спе-
цоперации.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов выразил свою 
поддержку этой инициативе: «Спорт – это не только физиче-
ское развитие, но и формирование молодых граждан, гордых 
за свою страну и свои корни. Соглашение «Za Самбо» с во-
енно-историческими музеями позволит детям узнать больше 
о истории своей страны, о героизме и патриотизме наших 

предков».
В рамках соглашения, участники проекта «Za Самбо» и 

дети участников спецоперации будут иметь возможность 
бесплатно посещать Музей «Михайловская батарея» и Музей 
«30-я береговая батарея». Экскурсии будут включать инфор-
мацию о военной истории Севастополя и деятельности этих 
батарей.

Координатор проекта «Za Самбо» Алексей Ярусов и ди-
ректор военно-исторического музея фортификационных со-
оружений «Михайловская батарея» Эдуард Крайнов провели 
церемонию подписания соглашения. Эдуард Крайнов под-
черкнул важность этой инициативы: «Мы рады сотрудниче-
ству с «Za Самбо» и возможности делиться нашей историей 
с молодыми поколениями. Надеемся, что это сотрудничество 
подарит детям новые знания и вдохновит их на великие до-
стижения в спорте и в жизни».

20 октября Глава Гагаринского муниципального округа 
Алексей Ярусов вместе с руководителем МОП Гагаринского 
района Евгенией Соболевской провел встречу, на которой 
собрались представители женсовета 810 бригады морской 
пехоты и жители Гагаринского района. 

Целью мероприятия стало увеличение информированно-
сти населения о денежных выплатах и социальных гарантиях, 
предоставленных законодательством Российской Федерации 
и субъектами РФ для участников специальной военной опе-
рации и членов их семей.

На встрече была представлена детальная информация, 
которую можно найти в специальных информационных кар-
точках. Эти материалы подготовлены при активной поддерж-
ке Министерства обороны РФ в сотрудничестве с Рабочей 
группой по вопросам СВО.

Глава района Алексей Ярусов подчеркнул важность обе-
спечения членов СВО и их семей социальными гарантиями, 
как заслуженными за их службу во имя общей безопасно-
сти. Он также призвал представителей СВО обращаться по 

вопросам, которые могут касаться их прав и льгот, включая 
информацию о денежных выплатах, в случае возникновения 
сомнений или неясностей.

«Гагаринский район города Севастополя гордится нашими 
участниками Специальной военной операции и их семьями. Мы 
всегда готовы поддерживать вас и предоставлять необходимую 
информацию. Ваш вклад в нашу страну неоценим, и вы заслужи-
ваете всей необходимой поддержки», – отметил Алексей Ярусов.

Важным акцентом на встрече была идея о том, что со-
циальные гарантии для участников СВО и их семей – это не 
просто бумажное решение, а реальное проявление заботы и 
признания заслуг военнослужащих. Вся информация о соци-
альных гарантиях, включая денежные выплаты, доступна по 
телефону +7 978 508 95 47.

Гагаринский район поддерживает 
участников СВО и их семьи

С 4 по 9 октября в Воронеже прошёл Кубок России по 
Универсальному бою. В этой спортивной дуэли высокого 
класса гагаринцы во главе с Леоновым Эдуардом, Жуко-
вым Артемом и Ходиным Александром продемонстриро-
вали свой профессионализм и уровень подготовки.

На «Кубке России по Универсальному бою» участвовали 
спортсмены из разных регионов: Московской, Ростовской и 
Самарской областей, Краснодарского края, Москвы, Севасто-
поля и Санкт-Петербурга. Наши гагаринцы сразились с луч-
шими, представляя Севастополь на этом важном спортивном 
турнире.

Результаты, которые они показали, просто поражают. Ле-
онов Эдуард и Ходин Александр отобрались на Чемпионат 
Мира по Универсальному бою! Это огромное достижение и 
возможность для наших спортсменов доказать свой профес-
сионализм перед мировой аудиторией. 

Третий спортсмен, Артем Жуков, мастер спорта по самбо, 

завоевал второе место, выполним норматив мастера спорта 
по Универсальному бою. Его успехи в этой сложной дисци-
плине спорта подчеркивают выдающуюся спортивную под-
готовку и твердую работу. Успех в спорте поддерживается 
усилиями не только спортсменов, но и тех, кто обучает их и 
предоставляет возможности для развития. Поэтому важно 
отметить, что на соревнованиях присутствовали не только 
наши спортсмены, но и президент федерации Универсально-
го боя Севастополя Александр Твердохлеб и член президиума 
федерации, тренер Дмитрий Попов.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов выразил 
гордость за достижения наших спортсменов и подчеркнул 
важность развития универсального боя в районе. «Этот вид 
спорта имеет большой потенциал для развития, и совместные 
усилия могут привести к еще большим достижениям. Наш 
район гордится нашими героями и будет поддерживать их в 
их будущих усилиях», – сказал Глава района.

По завершении соревнований Глава района встретился с 
победителями и их тренерами, и вручил им заслуженные бла-
годарности за вклад в развитие спорта в Гагаринском районе.

Севастопольские спортсмены на пути на Чемпионат Мира

Развитие волонтерского движения: 
Гагаринский район на передовых позициях

Партийный проект «Za Самбо» начал сотрудничество с музеями «Михайловская батарея» и «30-я береговая батарея»
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Детская поликлиника на улице Тараса Шевченко, к ко-
торой прикреплено более 5000 детей, открылась после ка-
питального ремонта, работы были завершены досрочно. 

В Севастополе действует программа модернизации пер-
вичного звена – составная часть нацпроекта «Здравоохране-
ние». И одна из главных задач этой программы – приведение 
медучреждений в порядок.

Поликлиника находится на первом этаже жилого дома, 
построенного в конце 1980-х. С момента основания медуч-
реждения ремонта там не было, и со временем помещения 
пришли в негодность. Поэтому в этом году там были про-
ведены все необходимые работы: подрядчик обновил фасад, 
полностью заменил инженерные системы, двери и окна, вы-
полнил ремонт стен, потолков и полов.

Ремонт начался в ноябре 2022 года и завершился сейчас. На 

время ремонта неотложную помощь детям оказывали в поли-
клинике на улице Адмирала Юмашева, а педиатры принимали 
на проспекте Героев Сталинграда. Сейчас в отремонтированную 
поликлинику уже завезли новую мебель, врачи начали приём.

Записать детей к педиатрам можно по единому номеру 
122 и 112, через регистратуру, с помощью портала «Госуслу-
ги» или по телефону колл-центра пятой городской больницы 
+7 (8692) 41-71-03.

Чемпионат и Первенство мира по Универсальному 
бою – это уникальное событие, которое объединяет 
спортсменов со всех уголков планеты. В этом году в со-
ревнованиях участвовали представители из 36 стран, 
включая Турцию, Китай, Беларусь, Индию, Иран, Ирак, 
Грузию, Казахстан, Египет, Сербию, Монголию, Тунис и 
Армению.

Эдуард Леонов, мастер спорта по Универсальному бою 
и мастер спорта по самбо, под руководством тренера и по 
совместительству президента Федерации универсального 
боя города Севастополя Александра Николаевича Твёр-
дохлеба долгое время готовился к этому событию. Чемпи-
онат мира стал для Эдуарда Леонова особым испытанием 
и проверкой собственных навыков. Его усердие не оста-
лось незамеченным, и он теперь внесен в реестр мастеров 
спорта международного класса. 

«Эдуард – это прекрасный пример для наших моло-
дых спортсменов. Его трудолюбие, самоотдача и желание 
превзойти себя вдохновляют всех нас. Я надеюсь, что его 
успех станет стимулом для других спортсменов в Гага-
ринском районе и будет мотивацией для всех продолжать 
упорно тренироваться», – говорит Глава района Алексей 
Ярусов. 

Гагаринский район уже давно придает большое зна-
чение развитию спорта и поддержке молодых талантов. 
Личный успех Эдуарда Леонова становится частью этой 
многогранной истории.

Поздравляем Эдуарда с его невероятным достижением 
и желаем ему дальнейших спортивных побед. Наши мест-
ные спортсмены продолжают вдохновлять нас и подни-
мать имя Гагаринского района на мировой арене. Эдуард 
Леонов – настоящий герой нашего района и нашей страны.

В честь 85-летия создания дисциплины самбо в спорт-
комплексе Севастопольского государственного универ-
ситета прошел яркий мастер-класс под руководством 
признанных мастеров, многократного призёра чемпиона-
тов мира по самбо, заслуженного мастера спорта Андрея 
Каштанова, а также чемпиона мира по самбо среди юни-
оров, победителя всемирных игр заслуженного мастера 
спорта Кирилла Воловика.

В ходе тренировки юным самбистам были продемонстри-
рованы коронные приемы мастеров в партере и стойке.

Поприветствовать юных спортсменов пришли почетные 
гости – координатор проекта «Zа Самбо», Глава Гагаринского 
района Алексей Ярусов, член общественного совета проекта 
«Za Самбо», президент федерации дзюдо Севастополя Роман, 
председатель общественной палаты г. Севастополя Трошев 
Александр, Президент Федерации дзюдо г. Севастополя Се-

менихин Роман, заслуженный журналист Севастополя Ме-
лянский Владимир, мастера спорта по самбо братья Антон и 
Никита Тыщенко и заслуженный тренер РФ Сердюков Вик-
тор Викторович.

«Самбо – это спорт, который учит нас дисциплине, вы-
носливости и самоконтролю. Эти качества важны не толь-
ко на татами, но и в повседневной жизни. Я хочу выразить 
огромную благодарность нашим приглашенным мастерам 
Андрею Каштанову и Кириллу Воловику за то, что они се-
годня здесь с нами. Их опыт и профессионализм – бесценные 
знания, которые непременно пригодятся нашим спортсменам 
в будущих соревнованиях», – сказал в приветственной речи 
Роман Семенихин. 

Данный мастер-класс стал вторым событием в рамках 
проекта «Стань чемпионом», который призван популяризи-
ровать и развивать спортивные единоборства в городе Сева-
стополе.

В Гагаринском районе состоялся мастер-класс по самбо от именитых спортсменов

Севастополец Эдуард Леонов стал чемпионом мира по Универсальному бою 

В Севастополе после капремонта открылась детская поликлиника на улице Тараса Шевченко



Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

6 Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК

17 октября Севастополь переживал за свою со-
отечественницу, молодую и талантливую Веронику 
Сыромлю, ставшую участницей и победительницей 
финала шоу «Голос. Уже не дети». Её победу отметила 
вся страна, ведь она прошла сложнейший путь к вер-
шине и увековечила свое имя в истории музыкаль-
ных телешоу.

В свои 19 Вероника уже является студенткой Мо-
сковского государственного института культуры. Ее 
артистический талант, дар вокалиста и прекрасное чув-
ство сцены произвели впечатление на зрителей и жюри 
шоу. Вероника смогла завоевать сердца как молодежи, 
так и более зрелой аудитории.

На «слепом» прослушивании шоу «Голос. Уже не 
дети» Вероника исполнила песню «Эх, Андрюша, нам 
ли быть в печали» и была принята в команду Егора 
Крида. Эта песня, написанная композитором Ильей 
Жаком и поэтом Григорием Гридовым в 1937 году, вхо-
дила в репертуар легендарной Клавдии Шульженко. 
Этот выбор сразу стал знаковым, и Вероника продол-
жила впечатлять на всех этапах конкурса.

Путь к финалу был долгим и напряженным. Веро-
ника прошла через раунд поединков и всегда удивляла 
своими вокальными данными и артистизмом. В ми-
нувший пятницу она исполнила песню «Не мешай» и 
успешно вышла в финал.

В финале музыкального проекта, который собрал 

лучших участников, Вероника соревновалась с тремя 
талантливыми конкурентами. Около полуночи стало 
известно, что Вероника Сыромля из Севастополя побе-
дила с большим отрывом. В голосовании телезрителей 
она набрала 42,1 % голосов, что сделало ее уверенной 
победительницей. Следующий участник, Давид Сани-
кидзе, набрал 33,1 %.

Вероника Сыромля получила не только заслужен-
ный титул победительницы, но и приз в размере 1 мил-
лион рублей. Ее победа радует и вдохновляет не только 
Севастополь, но и всю страну, свидетельствуя о том, 
что талант и преданность искусству всегда находят 
признание. Вероника Сыромля, «Голос» Севастополя, 
смогла покорить «Голос» России.

10 октября региональный координатор партпро-
екта «Zа Самбо», Глава района Алексей Ярусов, за-
ключил соглашение о сотрудничестве с директором 

школы №  45 Антоном Пляскиным. Это соглашение 
направлено на развитие и поддержку самбо среди 
юных спортсменов в районе.

На торжественной церемонии подписания соглаше-
ния присутствовал президент Севастопольской феде-
рации дзюдо, и член общественного совета партпроек-
та «Zа Самбо», Роман Семенихин.

Школа №  45 становится кузницей будущих чем-
пионов в мире самбо. Новое направление, «Самбо в 
школу», открывает перед школьниками возможность 
изучать искусство самбо и готовиться к участию в 
спортивных соревнованиях.

Важным шагом в этой инициативе будет оборудо-
вание спортивного зала борцовским ковром. После 
завершения этой подготовки начнется набор учеников 
среди родителей, а затем молодые спортсмены будут 
разделены на группы и начнут тренировки.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов подчер-
кнул важность этого шага и его значение для спортив-
ного развития района и поддержки молодых талантов.

Вероника Сыромля: Голос Севастополя покорил Россию

Соглашение для будущих чемпионов: «Zа Самбо» 
поддерживает развитие спорта в Гагаринском районе

В рамках подготовки и планирования осеннего 
призыва на военную службу в 2023 году Глава мест-
ной администрации Гагаринского района Алексей 
Ярусов провел рабочую встречу с военкомом Гага-
ринского и Балаклавского района Харченко С.В., 
военкомом Нахимовского и Ленинского района Ель-
чаниновым В.М., заместителем Главы местной адми-
нистрации Гомонец О.В., чтобы обсудить важные 
аспекты данного мероприятия. 

Разговор касался организации работы призывных 
комиссий, взаимодействия с полицией для эффектив-
ного оповещения граждан о призыве на службу, а также 
о планах по выполнению осеннего призыва.

Важным моментом, который был подчеркнут на 
встрече, является решение не направлять призывни-
ков для участия в специальной военной операции и 
не отправлять их в пункты дислокации подразделений 
Вооружённых сил Российской Федерации в новых ре-
гионах, включая Донецкую и Луганскую народные ре-
спублики, а также Херсонскую и Запорожскую области.

При этом контрактники и добровольцы, уже при-
нимающие участие в выполнении задач спецоперации, 
будут продолжать свою службу. По словам Алексея 
Ярусова, для выполнения задач спецоперации уже име-
ется достаточное количество контрактников и добро-
вольцев, и поэтому Генеральный штаб не планирует 
проводить дополнительные мобилизационные меро-
приятия. Это важно для наших призывников, которые 
будут своевременно уволены и направлены обратно к 
местам проживания.

Срок военной службы остается без изменений и 
составляет 12 месяцев. Основной части призывников 
предстоит служить на Черноморском флоте и в войсках 
Южного военного округа. Отправка граждан к местам 
прохождения военной службы начнется в строгом со-
ответствии с установленным планом.

Чтобы обеспечить максимально полную информа-

цию и поддержку призывникам и их родственникам, 
с 17 октября Министерство обороны Российской Фе-
дерации откроет прямую телефонную линию. Здесь 
можно будет получить ответы на все возникающие 
вопросы, связанные с призывом. Прямая линия будет 
работать по вторникам и четвергам с 10:00 до 12:00 по 
московскому времени.

Глава района Алексей Ярусов подвел итог встре-
чи: «Осенний призыв – это важный этап для наших 
призывников. Мы делаем всё, чтобы обеспечить мак-
симальную ясность и удобство для наших граждан, и 
предоставить им всю необходимую информацию».

Осенний призыв: подготовка и планы на 2023 год
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Управляющие
компании:

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -1»

41-97-31
gup1@list.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -2»

41-66-10
ukgr2@sev.gov.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Стрелецкая бухта»

24-02-96
sb-gups@mail.ru

По вопросам уборки 
общественных пространств 
в Гагаринском районе

ООО «АГРАС» 54-33-97; +7 (918) 541-38-81 
agros.bataisk@gmail.com

Уборка общественных пространств
(Парк Победы, Динопарк, сквер Севастопольских 
курсантов, сквер им. А. Кесаева)

ГБУ «Парки и скверы» +7 (8692) 77-75-47 
gbu-parki@mail.ru

Региональный оператор по обращению 
с ТКО в городе Севастополе

ООО "Благоустройство города 
«Севастополь»

+7(8692) 22-13-07

Уборка и содержание пляжей: 
Пляж «Солнечный»
Пляж «Песочный»
Пляж «Солдатский»
Пляж «Омега»
Пляж в Парке Победы 
Пляж «Аквамарин»

ГБУ «Парки и скверы»
ООО «Песочная бухта»
ООО «Адмиральская лагуна» 
ООО «Де-Ви Крым»
ИП Горбунов В.О.
ООО «Гранд отель Аквамарин ру»

8 (692) 77-75-47 
+7 (978) 927-57-15 
+7 (978) 817-76-15 
8 (692) 47-28-77 
+7(982) 329-33-80 
+7(978) 574-21-71

Севастопольэнерго сообщить об аварии
кол-центр
аварийная

574540 (круглосуточно) 
53-05-72 (круглосуточно) 
+7-978-099-78-37 
kanc@sevenergo.net

Севэнергосбыт кол-центр 53-05-72
+7-978-09540-91
+7-978-09540-92
+7-978-09540-93
+7-978-09540-94
kanc@sevenergosbyt.ru

ФГУП «102 ПЭС» МО диспетчер 5446-66
sekretar102pes@yandex.ru

Водоканал аварийно-диспетчерская
служба

5442-68
5447-80
sevvodokanal@sev.gov.ru

Единая дежурно-диспетчерская 
служба Севастополя

по вопросам, требующим 
экстренного реагирования 
оперативных служб

112 (круглосуточно)

Пожарно-спасательная 
служба (проведение поисково-
спасательных работ)

оперативный дежурный
(круглосуточно)

54-33-97;
+7(978) 062-46-11, 
+7(978) 377-74-21 
92.mchs.gov.ru

Севастопольгаз аварийная служба 104 (круглосуточно)

23 октября в Гагаринском районе состоялась 
встреча с председателем Севастопольского регио-
нального отделения «Опора России», руководителем 
сети «Уютстрой» Александрой Романенко и главным 
тренером сборной команды Севастополя по самбо 
Павлом Глебовым. 

Мероприятие, прошедшее в дружественной атмос-
фере, стало знаковым шагом в развитии спорта и под-
держке молодых спортсменов в районе.

Одной из главных тем встречи была обсуждение 
организации и проведения спортивных мероприятий, 
связанных с самбо и дзюдо, в Гагаринском районе. В 
частности, стояла задача организации Лиги Самбо. Гла-
ва района Алексей Ярусов подчеркнул важность раз-

вития этих видов борьбы, особенно среди молодежи, 
и выразил признательность сети гипермаркетов «Уют-
строй» за их постоянную поддержку в этом деле.

«Я хочу выразить благодарность сети гипермарке-
тов «Уютстрой» за их активное участие в организации 
и проведении спортивных мероприятий. Ваша компа-
ния вносит большой вклад в развитие самбо и дзюдо 
в нашем городе, а также способствует популяризации 
здорового образа жизни среди детей и молодежи», – от-
метил Глава района.

На встрече были вручены благодарности «Уютстрой» 
за их активную поддержку в развитии спорта и здорово-
го образа жизни среди молодежи. Не только слова бла-
годарности, но и признание важности и активной роли 
компании были высказаны на данном мероприятии.

В Севастополе проиндексируют 
некоторые социальные выплаты

На заседании Правительства Севастополя под 
председательством губернатора Михаила Развожаева 
приняли решение об индексации выплат, которые бу-
дут получать отдельные категории граждан в 2024 году. 

Соответствующий доклад на заседании представил 
и. о. директора департамента труда и социальной за-
щиты населения Дмитрий Шамрей.

«Данным проектом постановления мы фактически 
проводим индексацию на уровень инфляции 4,9 % раз-
меров материальной социальной помощи по следую-
щим направлениям: оказание единовременной денеж-
ной помощи жителям города, которым исполнилось 
100 и более лет, выплата городских ежеквартальных 
социальных пособий и оказание единовременной де-
нежной помощи гражданам, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации. Принятие проекта постановле-
ния не требует дополнительного финансирования. Все 
согласования получены, такое постановление мы при-
нимаем ежегодно», – отметил Дмитрий Шамрей.

В проекте бюджета на 2024 год запрос на получение 
выплат учтён в полном объëме: в следующем году их 
получат порядка 1 733 нуждающихся.

Севастопольцев пригласили 
принять участие в конкурсе 
к 30-летию Конституции РФ

Партия власти дала старт Всероссийскому он-
лайн-конкурсу «30 лет Конституции России – про-
верь себя!». Принять в нем участие могут все желаю-
щие возрастом старше 18 лет.

Участникам предстоит ответить на десять вопро-
сов об основах Конституции, при этом вопросы отби-
раются автоматически случайным образом, поэтому 
каждый раз они будут другими. Пройти тест нужно 
за десять минут, победителями станут те участники, 
которые дадут правильные ответы за максимально 
короткое время. За победу в конкурсе предусмотрены 
ценные призы. Кроме того, все участники получат элек-
тронные сертификаты.

Пройти тест можно на сайте: http://constitution.
er.ru/. Итоги подведут до 30 ноября, а награждение по-
бедителей состоится в декабре.

Глава Гагаринского района, секретарь Гагаринского 
местного отделения Севастопольского регионально-
го отделения правящей партии Алексей Ярусов отме-
тил, что знание Конституции важно для всех росси-
ян. «Каждый должен знать о своих правах и свободах, 
знать, как осуществляется законодательная, исполни-
тельная и судебная власть в стране. Именно поэтому 
конкурс, проводимый партией, имеет такое большое 
значение. Уверен, что он сподвигнет наших сограждан 
внимательнее изучить основной закон страны», – под-
черкнул Алексей Ярусов.

«Уютстрой» награжден за вклад в развитие 
самбо и дзюдо в Гагаринском районе
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Соревнования «Первенство России в Олимпийских 
классах» в Сочи, которые проходили с 1 по 7 октября, за-
вершились великолепными новостями для Севастополя и 
Республики Крым. 

В этой регате, в которой приняли участие 135 спортсме-
нов из семи регионов, Максим Нестеренко, представляющий 
Федерацию парусного спорта Республики Крым и г. Севасто-
поля, сиял на сцене, завоевав две золотые медали.

Соревнования проходили в четырех классах – 470, «Ла-
зер-стандарт», «Лазер-радиал» и парусной доске IQFoil. Мак-
сим Нестеренко выступал в классе IQFoil и смог завоевать 
золотые медали в категориях «юниоры до 21 года» и «юноши 
до 19 лет».

Победа Максима, несомненно, стала знаковым событием 
для парусного спорта в Севастополе и на полуострове в це-
лом. Увлечение этим видом спорта и настойчивость молодых 
спортсменов, поддерживаемые их тренерами – Колцуном 
Максом, Сливченко Татьяной и Токаревым Алексеем, позво-
лили добиться выдающихся результатов.

После соревнований Максим Нестеренко поделился свои-
ми эмоциями: «Я очень рад, что смог принести победу наше-
му региону. Это долгожданный результат многих тренировок 
и поддержки моей команды. Спасибо всем, кто верил в меня 
и помогал мне на этом пути. Мне посчастливилось представ-
лять Севастополь и Крым на этих соревнованиях, и я горжусь 

тем, что смог принести две золотые медали домой».
Парусный спорт в Севастополе и на Крымском полуо-

строве продолжает развиваться, и такие победы становятся 
важными шагами на этом пути. Максим и его команда пока-
зали, что смелость, настойчивость и талант могут привести к 
выдающимся результатам, и мы, несомненно, будем следить 
за их дальнейшими успехами.

Сотрудничество между Театром и Проектом «Zа Сам-
бо» позволяет детям объединить спорт и культуру. Для 
поддержки юных и талантливых спортсменов было предо-
ставлено 30 билетов на спектакль «Севастопольский маль-
чик». 

Этот спектакль основан на знаменитой повести Констан-
тина Станюковича и рассказывает о героической обороне Се-
вастополя в период Крымской войны 1853–1856 годов.

Спектакль ярко передает образы русских офицеров и их 
детей, которые, несмотря на испытания, стремились быть 
достойными своих отцов. Это произведение исторической 
литературы является важной частью культурного наследия, 

и его постановка в Театре юного зрителя позволила нашим 
юным спортсменам окунуться в этот важный период истории 
России.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов выразил глу-
бокую признательность Театру юного зрителя и его дирек-
тору Андрею Михайловичу Маймусову за предоставленную 
возможность. В своей прямой речи он сказал: «Спасибо Те-
атру юного зрителя за возможность предоставить нашим 
молодым спортсменам уникальный культурный опыт. Это 
событие объединяет спорт и культуру, и позволяет нашим 
детям понимать важность истории и героизма наших пред-
ков. Спасибо за вашу поддержку и совместное содействие в 
развитии образования и культуры в нашем районе».

Две медали и тонны усердия: севастопольские спор-
тсмены на мировой арене.

После четырех дней ожесточенных схваток на междуна-
родном турнире «Russia Open 2023» севастопольские тхэквон-
дисты вернулись домой с двумя медалями. Этот турнир, один 
из самых сильных и престижных в России, привлек более 1000 
бойцов из 16 разных стран, включая победителей и призеров 
Первенства России, Европы и даже мировых соревнований.

На этом грандиозном мероприятии Севастополь был 
представлен спортивной школой №  7 и клубом «Хваранг». 
Наши молодые тхэквондисты Елисей Тарасов и Георгий Сте-
паненко сразились с сильнейшими соперниками. Как итог, 

Елисей завоевал серебро, а Георгий – бронзу.
Главный тренер федерации тхэквондо города Севастополя 

Дмитрий Главацкий, который является тренером междуна-
родной категории, обладателем черного пояса 5-го дана и ма-
стером спорта, выразил свою гордость и удовлетворение до-
стижениями своих подопечных. Он отметил, что подготовка к 
такому соревнованию требует невероятного усердия и дисци-
плины, и что сильнейшие бойцы приезжали из разных стран.

«Наши спортсмены продемонстрировали выдающиеся 
навыки и доказали, что Севастополь не только способен со-
ревноваться на мировой арене, но и побеждать. Это велико-
лепный результат для нашего города и для нашего спортив-
ного сообщества», – сказал Дмитрий Главацкий.

Великая доброта и сострадание всегда находят отклик в 
сердцах настоящих героев. И одним из таких героев нашего 
района является председатель Общественного Совета при 
главе Гагаринского района, Алексей Васильевич Цыбулько. 
Ему была вручена почетная благодарность за его неравно-
душное отношение и бескорыстную помощь беженцам и жи-
телям Донецкой и Луганской Народных Республик.

Эта благодарность была вручена за подписью секретаря 
правящей партии Андрея Анатольевича Турчака, который 
выразил искреннюю признательность за важную работу, ко-
торую выполняет Алексей Васильевич. 

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов присоединился к 
словам благодарности, добавив: «Такие люди, как Алексей Васи-
льевич, вдохновляют нас всех своим бескорыстным служением 
и заботой о ближнем. Это истинные герои нашего времени, и я 
горжусь тем, что они живут среди нас и делают наш мир лучше».

Помощь беженцам и пострадавшим от конфликта в До-
нецкой и Луганской Народных Республиках продолжает 
оставаться одной из наиболее актуальных и важных задач. 
Алексей Васильевич Цыбулько не только поднимает эту за-
дачу на своих плечах, но и оказывает посильную помощь тем, 
кто нуждается.

Севастопольский парусник Максим Нестеренко 
завоевал два золота на Первенстве России

Спортсмены Гагаринского района посетили Театр юного зрителя

Севастопольские Тхэквондисты Блистают на Russia Open 2023

Председатель Общественного Совета 
при Главе Гагаринского района отмечен федеральной 
благодарностью за вклад в помощь новым регионам


